
Perché  è  iniquo  tassare  la
beneficenza
La Beneficenza :  un tema di grande interesse e attualità,
soprattutto in vista della
riforma del Terzo settore, di cui tratta l’articolo di Chiara
Palmerini,
“Perchè  è  iniquo  tassare  la  beneficenza”,  pubblicato  su  
Panorama il 17 settembre 2014, con l’intervento di Damiano
Zazzeron, fiscalista e consulente nell’ambito non profit.

http://www.associazioniinrete.it/perche-iniquo-tassare-benefic
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